

SOUTENEZ LES PERSONNES TOUCHÉES PAR LE SYNDROME DE **COFFIN SIRIS** ❤️



Qu'est-ce que c'est ?

Le Syndrome de Coffin Siris est une maladie génétique rare qui touche quelques centaines de personnes en France.

Elle entraîne souvent un retard global du développement, une déficience intellectuelle ainsi que des troubles neurologiques comportementaux impactant fortement les familles touchées.

BUT DE L'ASSOCIATION

Aider les personnes en situation de handicap atteintes du syndrome et leurs familles

Assurer les rencontres entre familles touchées par le syndrome de Coffin Siris et assimilé

Promouvoir la socialisation des enfants, adolescents et adultes

Promouvoir la recherche médicale et éducative sur le syndrome et la diffuser le plus largement possible

Merci pour votre soutien ❤️

COFFIN SIRIS France - Association d'intérêt général

62 avenue des Plantes 44800 Saint Herblain / E-Mail : contact@coffinsiris.fr

Pour suivre toute l'actualité de l'association, abonnez vous à  [coffin siris france](https://www.facebook.com/coffin.siris.france)